

TAREA DE REFUERZO LENGUAJE Y COMUNICACION PIE 2020

Asignatura:	Lenguaje y comunicación
Curso:	8º básico
Docente:	Claudia González Montecinos
Semana:	Semana N° 14
Objetivo de la clase:	Identificar la diferencia entre Reportajes y Noticias teniendo en claro los propósitos explícitos e implícitos de los textos.
Correo destinado:	rrarra2809.s@gmail.com

Instrucciones:

- ✓ Lee atentamente cada información y no olvides copiar la tarea en tu cuaderno y poner la fecha correspondiente.
- ✓ Si tienes la guía impresa puedes pegarla en tu cuaderno, de lo contrario realiza la actividad en tu cuaderno y responde cada ejercicio.
- ✓ El uso del lápiz mina es importante para tu trabajo.
- ✓ Debes realizar un trabajo ordenado y limpio.
- ✓ Si tienes alguna duda escribe al correo destinado.



- Durante esta clase veremos las diferencias de reportaje y noticia. Para comprender aún más te dejo un video.
- <https://www.youtube.com/watch?v=49yhKn3NMSU>

Noticia	Reportaje
<p>La noticia es un relato periodístico acerca de un tema de novedad. Este tema suele desarrollarse dentro de una zona específica que genere interés en algunas personas. Además, puede tratar temas muy específicos también, como política, deportes, negocios, etc. De una noticia se espera: que sea objetiva, Impersonal Y veraz, breve, actual y debe proporcionar un servicio a la comunidad.</p>	<p>Es un género periodístico de carácter general más amplio que la noticia. De cierta forma, un reportaje es una noticia, pero con una investigación previa más amplia que lo respalda. Además, un periodista está obligado a llevar a cabo procesos más rigurosos, completos y profundos previamente y durante la elaboración de un reportaje. Debe ser actual, basta con que sea un tema de interés general, Debe haber una investigación completa por detrás del reportaje.</p>

1. Para realizar la actividad que viene a continuación deberás apoyarte de tu texto escolar de las páginas 105 a la 107, y de la 109 hasta la 110 son pequeños textos que te guiarán en la actividad. Recuerda si no poses tu texto pincha acá.

<https://curriculumnacional.mineduc.cl/614/w3-propertyvalue-187786.html>

➤ Responde a las siguientes preguntas.

- a) ¿En qué se diferencian el reportaje y la noticia? Anota tu respuesta en tu cuaderno.
- b) Según las pistas de texto, ¿Cómo podrías definir que es una “vela ligera”?
- c) Explica la hipótesis que se han planteado sobre el origen del Oumuamua.
- d) Realiza un dibujo del Oumuamua, describiendo su estructura.

2. Lee el siguiente texto y luego responde. Para realizar la siguiente tarea te dejo la definición de hecho y opinión.

HECHO



OPINION



SUBJETIVIDAD

OBJETIVIDAD

Texto:

Voluntad del difunto

Señor director:

Recientemente la Santa Sede ha instruido principalmente a los católicos que las cenizas de sus seres queridos no deben ser esparcidas. Soy observante, pero me cuesta entender tal observación dictada por nuestra máxima autoridad religiosa. Hace poco más de un año murió nuestra madre, quien durante su vida nos pidió que luego de su muerte sus restos fueran cremados y posteriormente arrojados al mar, cosa que hicimos cumpliendo con su última voluntad.

Creo que nuestra autoridad religiosa debiera reflexionar sobre esta situación, pues hoy son muchos los que no sólo anhelan ser cremados y, sino que posteriormente sus restos sean esparcidos en un lugar que en vida ellos han determinado.

Hacer lo contrario a su voluntad no sólo vulnera su último deseo, sino que compromete la conciencia de sus deudos por no hacer lo que en vida esa persona deseaba.

**Francisco González H.
Sonia González H**

 **Responde**

1. ¿Cuál es el tema del texto?

2. ¿Qué es lo que realmente quiere decir el emisor?

3.- Anota los hechos y las opiniones que manifiesta el emisor.

SOLUCIONARIO

Asignatura:	Lenguaje y comunicación
Docente:	Claudia González Montecinos
Semana:	Semana N° 14
Objetivo de la clase:	Identificar la diferencia entre Reportajes y Noticias teniendo en claro los propósitos explícitos e implícitos de los textos.

Voluntad del difunto

Señor director:

Recientemente la Santa Sede ha instruido principalmente a los católicos que las cenizas de sus seres queridos no deben ser esparcidas. Soy observante, pero me cuesta entender tal observación dictada por nuestra máxima autoridad religiosa. Hace poco más de un año murió nuestra madre, quien durante su vida nos pidió que luego de su muerte sus restos fueran cremados y posteriormente arrojados al mar, cosa que hicimos cumpliendo con su última voluntad.

Creo que nuestra autoridad religiosa debiera reflexionar sobre esta situación, pues hoy son muchos los que no sólo anhelan ser cremados y, sino que posteriormente sus restos sean esparcidos en un lugar que en vida ellos han determinado.

Hacer lo contrario a su voluntad no sólo vulnera su último deseo, sino que compromete la conciencia de sus deudos por no hacer lo que en vida esa persona deseaba.

Responde:

1. ¿Cuál es el tema del texto?

El tema se refiere a respetar la voluntad del difunto.

2. ¿Qué es lo que realmente quiere decir el emisor?

Emisor intenta dar a conocer la última voluntad de la persona fallecida, pidiendo a la autoridad religiosa que debiese reflexionar sobre la situación y cumplir con el deseo que en vida tenía esta persona haciendo su voluntad.

3.- Anota los hechos y las opiniones que manifiesta el emisor.

Hechos	Opiniones
Santa sede instruye que las cenizas de sus seres queridos no deben ser esparcidas.	Nos pidió que luego de su muerte sus restos fueran cremados.
Observación dictada por nuestra máxima autoridad.	Creo que nuestra autoridad religiosa debiera reflexionar sobre esta situación.
Hace poco más de un año murió nuestra madre.	Lo que en vida esa persona deseaba.